



Den „roten Gürtel“ bekommen

Wenn Maria uns in diesen Tagen betrachtet,
wie wir miteinander „umgehen“, „kämpfen“, „wettstreiten“ ...
welchen Gürtel würde sie uns dann übergeben.
Sind wir noch simple Anfänger im Glauben?
Tragen wir „nur“ einen weissen Gürtel?
Oder würde uns Maria für unser gemeinsames Glaubensleben
einen gelben, orangen, grünen oder braunen Gürtel verleihen?
Wäre es sogar möglich,
dass uns unsere Trainerin Maria
für irgendeinen Bereich unseres Lebens
den schwarzen Gürtel übergeben könnte?
Gibt es einen Bereich in unserem Glauben,
in welchem wir „ohne rot zu werden“ sogar den roten Gürtel,
also die höchste Auszeichnung verdient hätten?

Pfarrer Brunner